



WO LIEGEN DIE GRENZEN DER RELIGIONSFREIHEIT?

KEPLER SALON
MO, 16.1.2012
Beginn: 19.30 Uhr

Vortragende/r:
NIKO ALM

Gastgeber/in:
KLAUS BUTTINGER

Religionsfreiheit gehört in modernen Demokratien zum Grundkonsens. Doch gerade dieser Umstand führt dazu, dass in fast allen Staaten weiter ein schlampiges Verhältnis zwischen Staat und Religion besteht. Österreich ist hier keine Ausnahme. Der Begriff der Religionsfreiheit wird dabei institutionell und individuell zur Verschaffung von Vorteilen und Sonderrechten missbraucht. Das Engagement dagegen ist mitunter mühsam, so dass zu diesem Berufe manchmal ein auf dem Kopf getragenes Nudelsieb ein hilfreiches Mittel darstellt.

**KEPLER
SALON**

LINZ

KEPLER SALON
Rathausgasse 5 4020 Linz
T +43 732 770 833 50
F +43 732 781 738
E info@kepler-salon.at
W kepler-salon.at

ÖFFNUNGSZEITEN
Jeweils eine Stunde vor
Veranstaltungsbeginn

Eintritt frei /
Begrenzte Platzanzahl

Sponsoren und Förderer



BIOGRAFIEN

NIKO ALM



Niko Alm (1975) studierte Philosophie und Kommunikationswissenschaften und gründete 2001 mit der Agentur Super-Fi das erste von mittlerweile 12 Unternehmen der gleichnamigen Gruppe. Als Geschäftsführer dieses Super-Fi Mikromischkonzern (mikromischkonzern.eu) liegt sein inhaltlicher Schwerpunkt im Bereich Social Media. 2005 übernahm er zusätzlich die Herausgeberschaft des Popkultur-Magazins The Gap und wechselte 2007 dann in dieser Funktion zur österreichischen Ausgabe von Vice. Niko Alm bloggt gelegentlich auf alm.at und ist politisch engagiert in der Laizismus-Initiative (laizismus.at) zur Trennung von Staat und Religion, Vorsitzender der Konfessionsfreien (konfessionsfrei.at) sowie Mit-Initiator des Volksbegehrens gegen Kirchenprivilegien (kirchen-privilegien.at).

KLAUS BUTTINGER



Klaus Buttinger arbeitet seit mehr als 20 Jahren als Redakteur für die Tageszeitung Oberösterreichische Nachrichten. Seine Kolumnen, Interviews und Reportagen für das OÖN-Magazin zeichnen sich durch den unüblichen, zuweilen satirischen Blickwinkel aus. Buttinger ist Vorsitzender der oberösterreichischen Journalistengewerkschaft und unterrichtet u. a. am Kuratorium für Journalistenausbildung.